

ABSTRAK

M. Faisal Anwar, 2019. *Proses Pengambilan Keputusan Pada Madrasah Tsanawiyah NU AL-Falah Kecamatan Kusan Hilir Kabupaten Tanah Bumbu*. Skripsi, Jurusan KI-Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Ahmad Juhaidi, S.Ag, M. Pd.I, (II) Drs. H Abdul Manaf, M. Pd

Penelitian ini di latar belakang Pengambilan keputusan dari hasil pemecahan masalah yang dihadapi oleh pihak Madrasah dan setiap seorang pemimpin tersebut harus mengetahui yang harus dipecahkan dalam sebuah masalah, baik pendidikan maupun sarana dan prasarana, agar pasilitas yang diperlukan dalam proses belajar mengajar baik yang bergerak maupun tidak bergerak, agar pencapaian tujuan pendidikan dapat berjalan dengan lancar, efektif, teratur dan efesien. Adapun sarana dan prasarana yang diperlukan dalam proses belajar mengajar ialah gedung, ruang kelas, meja, kursi, serta alat-alat media pembelajaran. Keputusan yang telah kita hadapi agar bisa efektif dalam sebuah proses pembelajaran, karena sarana dan prasaran tesebut sangat berperan penting dalam proses belajar mengajar pada Madrasah Tsanawiyah NU Al-Falah Kecamatan Kusan Hilir Kabupaten Tanah Bumbu.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan menggunakan pendekatan kualitatif dengan deskriptif naratif atau metode deduktif yakni penjabaran dari umum kekhusus. Subjek penelitian ini adalah kepala Madrasah dan dewan guru Madrasah Tsanawiyah NU Al-Falah Kecamatan Kusan Hilir Kabupaten Tanah Bumbu. Objek penelitian ini proses pengambilan keputusan pada Madrasah Tsanawiyah NU Al-Falah Kecamatan Kusan Hilir Kabupaten Tanah Bumbu.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun pengelolaan data yang digunakan editing dan klasifikasi data, Kemudian data di interpretasikan atau deskritif berupa uraian-uraian dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif, lalu disimpulkan dengan menggunakan metode induktif. Dari penelitian ini dan hasil penelitian data, maka diperoleh kesimpulan bahwa, Proses pengambilan keputusan pada Madrasah Tsanawiyah NU Al-Falah Kecamatan Kusan Hilir, Kabupaten Tanah Bumbu, pada dasarnya proses pengambilan keputusan pada Madrasah Tsanawiyah NU Al-Falah Kecamatan Kusan Hilir Kabupaten Tanah Bumbu, merupakan proses yang sangat menentukan arah kemajuan dan perkembangan Madrasah itu sendiri, berbagai kebijakan yang diambil harus sejalan dengan implementasinya dilapangan, terkadang proses implementasi dilapangan lebih rumit dan kompleks dibanding dengan gagasan yang sudah dirumuskan bersama.